



日刊 重力労千葉

國鐵千葉動力車勞動組合

〒280 千葉市要町2番8号(動力車会館)
電話 | (鉄電) 千葉 2935・2936番
| (公) 千葉 (22) 7207番

90.9.19 No. 3281

戦争と憲法改悪の道ひらく 自衛隊の海外派兵反対

政府自民党は、イラクに日本国中を除外主義の波でおおい、一気に自衛隊の海外派兵の道をきりひらこうと反動攻勢を激化させています。かつて朝鮮・中国などアジアに侵略したとき「居留民を守れ」を口実に軍隊が侵

略したように、今度は「人質」問題をテコに自衛隊の中東派兵を强行せんとしています。わたしたちはいまこそ、自衛隊の海外派兵反対、日本の中東参戦国化反対をかけ全力でたたかわなければなりません。

兵への道を検討し始めて
います。社会党は、「国
連軍」のお墨付きさえあ
ればアメリカの侵略戦争
に協力することを明らか
にしたのみならず、八月
三十日の中央執行委員会
では、「国連の枠外での
人的・経済的支援」をも

兵への道を検討し始めています。社会党は、「国連軍」のお墨付きさえあればアメリカの侵略戦争に協力することを明らかにしたのみならず、八月三十日の中央執行委員会では、「国連の枠外での人的・経済的支援」をもうちだしました。共産党は、表向きには反対の態度をとりながらも、アメリカの侵略出兵には一言の批判も行わず、イラクへの「断固たる制裁」を叫んでいます。

十一月「即位の礼」一大嘗祭」をはじめとする一連の天皇制攻撃も、中東危機のなかで、より一層国家主義、民族主義、排外主義、愛国主義をあおるものとして激化されます。いまこそ侵略戦争反対、自衛隊の海外派兵反対の声をたかく掲げて労働者が闘いの先頭にた

戦闘 反対の
闘いを全国に
まきおこそう

大使館に「抗議」まで行つてゐるのだ。
まさに、国益主義、排外主義が日本中に蔓延しようとしているのです。一旦自衛隊海外派兵への止め金がはずされれば、一気に憲法改悪と戦争への急坂をころげおちることは火を見るよりも明らかです。

9月27日(木)

・十八時から
・動力車会館